

PRIMER FESTIVAL DE TEATRO “NUEVAS FRONTERAS CREATIVAS”

Balmaceda Arte Joven y Escuela de Teatro Universidad Academia de Humanismo Cristiano

Con la convicción que nos encontramos en nuevos tiempos culturales que nos plantean desafíos estéticos y nuevas búsquedas expresivas, la Corporación Cultural Balmaceda Arte Joven y la Escuela de Teatro de la Universidad Academia de Humanismo Cristiano, han unido sus esfuerzos para producir el **Primer Festival de Teatro “Nuevas Fronteras Creativas”**.

A partir de la idea de que existe un gran espectro de lenguajes expresivos que conviven en nuestra escena teatral chilena contemporánea, y que a su vez, existe la necesidad de integrar, conocer y reconocer estas formas de trabajo creativo, es que trabajamos en la construcción de un espacio de reflexión e intercambio artístico destinado a la conformación de redes vinculantes de formación, colaboración e intercambio teatral y cultural.

OBJETIVOS

Crear un espacio de reflexión e intercambio entre los hacedores de teatro.

Construir redes de formación, información e intercambio de actores, pedagogos, directores teatrales, diseñadores, espectadores y agentes de distintas disciplinas del arte.

Crear una plataforma de espacios teatrales para presentaciones abiertas a todo espectador.

Brindar al público de la Región Metropolitana, la posibilidad de acceder a teatralidades de alta calidad y nuevas formas de expresión teatral.

CONVOCATORIA

El objetivo principal del *Festival de Teatro “Nuevas Fronteras”*, es estimular e incentivar la creación y la investigación en jóvenes exponentes del teatro de todo el país. Está enfocado en propuestas cuya autoría en la puesta en escena esté a cargo de personas que no superen los 30 años de edad, sean éstos, directores, compañías emergentes, trabajos resultantes de procesos académicos, teatro independiente, etc.

Esta convocatoria estará abierta desde el 8 de marzo, hasta las 24:00 hrs. del 10 de abril de 2016.

SELECCIÓN

La selección estará enfocada en las siguientes categorías:

Obras que tienen su origen en textos dramáticos o extractos de los mismos pertenecientes a la literatura universal.

Obras basadas en propuestas dramatúrgicas propias o emergentes.

Obras que surjan y se sustenten sobre otros soportes o experiencias más allá del texto escrito. (Movimiento, visualidad, sonido, inter o transdisciplinareidad, etc.)

PREMIOS

Un jurado de expertos será el encargado de seleccionar seis trabajos, los cuales recibirán un premio en dinero de \$200.000, (doscientos mil pesos) cada uno, para apoyar su producción. Las compañías seleccionadas tendrán un mes para implementar y/o terminar sus montajes.

Los trabajos seleccionados se presentarán en el Centro de Extensión de Balmaceda Arte Joven y Salones de la Universidad Academia de Humanismo, los días 26, 27 y 28 de mayo de 2016.

MINI TEMPORADA

El jurado premiará a una de las obras seleccionadas, con 3 funciones en la Sala de Sidarte, en fecha a convenir durante 2016.

FORMACIÓN Y MEDIACIÓN

El *Festival de Teatro “Nuevas Fronteras Creativas”*, tendrá un importante componente de formación y mediación, que comprenderá:

2 talleres de formación disciplinar o transdisciplinar de 3 horas cada uno, a cargo de docentes de la Escuela de Teatro de la UAHC.

1 mesa de conversación en torno a la disciplina y la innovación, destinada a estudiantes de teatro y abiertas a público.

JURADO

Un jurado experto, conformado por actores, directores y profesores seleccionará seis proyectos teatrales. Los criterios de selección responderán a las categorías de la convocatoria, la calidad del proyecto y la factibilidad de presentación en los escenarios comprometidos.

POSTULACIÓN

Pueden postular hasta las 24:00 hrs. del 10 de abril de 2016.

Las postulaciones se deberán realizar a través de un formulario, que podrás descargar desde www.baj.cl, donde debes completarla todos los datos y contenidos solicitados, además de presentar un video de la obra completa (sumando un link de Youtube o Vimeo), en donde se den a conocer claramente las características del proyecto. Dudas o consultas al correo: nuevasfronteras@baj.cl.